

Livius Schönle, Maurus Schönle, Mirjam Schwab
Initianten Pop-Up

(per Mailversand)

Bern, 27. März 2023

Stellungnahme QM3: Pop-Up im Kocherpark

Geschätzter Livius, geschätzter Maurus, geschätzte Frau Schwab

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit, zum geplanten Pop-Up im Kocherpark Stellung nehmen zu dürfen. Wir nehmen diese gerne wahr.

A) Allgemeine Einschätzung

Die QM3 begrüsst das Projekt mehrheitlich. Sie schätzt insbesondere das Konzept der Nachhaltigkeit sowie die Belebung des Parks als Begegnungsort.

B) Bedenken

Die QM3 möchte darauf hinweisen, dass sich das Ende des Pop-Ups im Kocherpark mit dem Anfang des Parkonia Festivals überschneidet.

Eine Gegenstimme wendet sich insbesondere gegen den Überhang von gastronomischen Angeboten im Pop-up Bereich, der die bestehende Gastronomie konkurrenziert.

Besten Dank, dass Sie diese Stellungnahme dem Polizeiinspektorat weiterleiten.

Die Stellungnahme wurde von der QM3-Delegiertenversammlung vom 27. März 2023 mit 14 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 2 Enthaltungen verabschiedet.

Freundliche Grüsse

QM3 – Quartiermitwirkung Stadtteil 3

Johannes Schwarz, Präsident

Patrick Krebs, Geschäftsleiter

P. Wielo